

Sehr geehrter Herr Abgeordneter,

herzlichen Dank für Ihre Teilnahme am gestrigen gemeinsamen Rundgang auf der Hannover Messe, organisiert durch das SPD Wirtschaftsforum. Es war erfreulich zu sehen, mit welchem Engagement Sie sich den Themen der Industrie und der wirtschaftlichen Transformation widmen.

Im Nachgang möchte ich dennoch gerne ein Thema ansprechen, das mir besonders am Herzen liegt: Die dringend notwendige Modernisierung des Vergaberechts. Aus der Sicht von Holcim Deutschland besteht hier großer Handlungsbedarf, insbesondere im Hinblick auf die stärkere Berücksichtigung nachhaltiger Kriterien bei öffentlichen Ausschreibungen. Es wäre wünschenswert, wenn soziale und ökologische Aspekte künftig systematisch und verbindlich einfließen könnten, um die öffentliche Beschaffung zukunftsfähig zu gestalten.

Ich würde mich freuen, zu einem späteren Zeitpunkt in den Austausch zu kommen und verbleibe

mit freundlichen Grüßen